
（jC車重二亘〕
吉野　　勲署

1．持廻り理事会に於いて8月11日、例会時間・場

所を変更し納涼例会として産業会館5階ホールに

て致します。くわしい事は親睦委員長より紹介が

あります。

2．第253地区ロータリー財団の奨学生につき、7

月11日選考試験がありまして、鶴岡から城北町の

山形大学に在学して居られる須田里恵子さんが合

格したと通知が入っておりますので御報告致します。

3・次にメモリアルコントリピューターという事で

手続要覧には1ケ年以内に米ドルで100＄以上を

亡くなった故人を記念して祝した個人又はクラブ

に贈られるということで、張紹淵君に参っており

ますので、これから贈呈致します。（拍手）

⊂幸亡L旦j⊃
板垣広志署

○例会時間変更のお知らせ

鶴岡西R．C　7月31日納涼家族会のため

時　間　午後6時30分

場　所　　グランド　エル・サン

登録料　　4，000円

鶴岡東R．C　クラブ協議会の為

日　時　　7月30日　午後5時30分

場　所　産業会館

登録料　　2，000円

〇第253地区年次大会が9月25日から開催されます。

7月30日で仮登録の締切りです。今年度は会津若

松で遠いですが、ぜひ参加して下さい。

〇第3回庄内国際青年祭留学生歓迎レセプションが

7月26日開かれます。会からは副会長の高橋先生

から出席して貰います。

〔亘亘亘二重至⊃

⊂頭重頭重亘二）丹，誠四郎署

○納涼例会のご案内

お手許にチラシを配布しました如く8月11日に

納涼例会として時間変更して行います。本来、親

睦委員会としては西クラブとの合同パーティーを

考えておりましたが都合合わず、鶴岡クラブだけ

で行います。当日は納涼例会のムードを盛り上げ

るために、ゆかた、ジンベイで出席いただき、夏

の夜のひとときをゆっくりご歓談いただければ幸

いです。午後6時点鏡、登録料2千円（ゆかた、

ジンベイは貸衣装も用意してあります。）

07月21日迄としておりました布花教室のお知らせ、

参加者11名申込みなっておりますが、尚3～4名

の参加を歓迎します。よろしく。



（二重ラぅム委員会〕

委員長スピーチ

私が感じているロータリー

雑誌委員会　津田晋介看

雑誌委員会で申し述べる

事は事業報告通りです。前

年度の方針を尊重して同じ

様に致しました。

私達の会は、「ロータリ

ーの友」という雑誌を普及

させるという事ですが、あ

えてスピーチ致しますが、

実際はこの雑誌あまり面白くないですね。皆さん読

んでる万は少ないのではないかと思います。雑誌で

ある以上読んで貰わなければならないのですが、何

故面白くないかと言うと、この雑誌、売る必要がな

いからです。他の雑誌は売らなければならないが為

に編集者は大変苦労して、どういう内容にするかに

努力するのですが、「ロータリーの友」「ロータリ

アン」は努力する必要がなく同じ部数がさばけます。

そこに面白くない原因があるのではないかと思いま

す。

雑誌が面白いかどうかを判別するのは、発売日が

待たれるという事でしょう。私の経験からすれば、

例えば「少年倶楽部」、今そんな経験は全くない。

「ロータリアン」などというものは「ああ、また来

たか」といった程度だ。これを読まれるようなもの

にするには、まず興味のある内容を盛らなければな

らない。思い切って誌面を刷新して50万円位出して

懸賞小説でも募集するとか、俳句等も載ってますが、

これも5万円位だして、誌面に興味を持つようにし

なければならんじゃないかと思います。それで、日

数をかけまして、この年度の中頃に皆さんにアンケ

ートを持ちよりたいと思いますので、ゆっくり考え

ておいていただきたいと思います。

会員増強委員会　佐藤　衛君

今日は私が幹事を務めた

時の会長．嶺岸光吉さんの

形見分けで戴いたネクタイ

をして参りました。去る6

月11日の葬儀にはできるだ

けの御手伝いをし、幹事と

して会長に対し最後のおっ

とめをさせていただきまし

た。

今日の3分間スピーチは、ロータリーに関する事

ならなんでもOKという事ですので、まず2～3想

い出をお話したいと思います。

入会間もなく阿部会長時代、台中港区R．Cとの盟

約式に参加。続いて上野会長、嶺岸会長時代の続盟

式にも参加して参りました。阿部会長の会長報告で

向うのお国で女性に大変もてたお話しで、大学教授

らしく上品にお話しなさったのを今でも記憶してい

ます。然し寂しいもので、御一緒したのは新穂先輩

だけになってしまいました。其の後の上野会長の時

は、仲の良い奥さん同伴ですので、うらやましさの

あまり日の丸弁当持参などと口の悪い冗談を云った

ものです。3回目の嶺岸会長の時は、米山奨学生の

察君から習った台湾の言葉で挨拶をなさいまして、

向うの方も大変驚かれたようです。

それから国内の姉妹クラブであります鹿児島西ロ

ータリークラブの創立記念日にも、今は亡き斎藤栄

作先生を団長に森田さん、嶺岸さん等と「緒に行っ

た事がございます。その時は向うのメンバーで、5

つ子の主治医であります鹿児島市立病院の外西先生

とも親しくお酒を汲み交して参りました。又、島津

家や西郷さんの歴史よりも、キビナゴのおいしさは

今でも忘れられません。

私は素暗しい職業人の代表の集りであります鶴岡



R．Cにお世話になり、クラブ会員はもちろんの事、

台湾のロータリアン、鹿児島のロータリアン、又東

京の国際大会等に参加し、民族衣装に着飾った顔色

の違うロータリアン等、多くのロータリアンとのめ

ぐりあいで、私なりに学ぶことが非常に多かったこ

とを、私の人生にとって非常にプラスになったと感

謝を致しております。

又、ロータリーには色々の職業人がおります。誰

でもお世話になるお医者さん、歯医者さん、お坊さ

んに石屋さん、お金のことは銀行屋さん、それに生

保に損保、株屋さんに公認会計士さん、困り事は弁

葦士さん、又NHKにNTT、日本一の大型スーパ

ー迄、数えればきりがありません。

日常の生活において色々お世話になる人が多いの

で、毎回の例会出席がたまに苦痛に感じられる事も

ありますが、私にとってロータリーとは大変便利で

有難いものだと思っております。

以上昔の想い出を私の感じているロータリーとい

う事で、私のスピーチを終ります。

造影／牲く1㌔
新穂光一郎君

今度クラブ会報に放言欄を設けたという事ですの

で、それを利用させて戴きます。

本来クラブには何の関係も無い事なのですが、ま

さかガバナース・レターにこんな投稿も出来ません

ので、紙面をお借りする事をお許し下さい。

私は青少年交換を担当して5年目を迎えました。

うち3年間はオーストラリアの967地区・978地区

・982地区とコンタクトして参り、面倒ではあった

けど、まあ問題といえば一度だけ、南アフリカへの

派遣予定学生が政府レベルの断絶で派遣不可能とな

ったので貴地区で来月迄に受け入れてくれという飛

び込みがあった事ぐらいです。これは通常3一一4ケ

月かかるのですが、それを1ケ月以内に手続きを完

了するなど不可能に近い事なのですが、ロータリア

ンの友情に支えられて無事間に合いました。

ところが今年になって全く予期せぬ出来事が起こ

ったのです。

アメリカ・カナダ（今年が初めて）への派遣が7

名、逆に向こうから来日学生は4名ですから、その

折は何ら問題は無かったのですが、実際受け入れ学

生を割り振ってみますと、どういう訳か4クラブか

ら受け入れ拒否が出て来たのです。5月半ばにガバ

ナーと地区国際奉仕委員長にも中間報告という形で

イヤな予感を訴えたのですが、やはり我々地区委員

として受け入れクラブを探さなければなりませんで

した。

本宮・小高・長井・村山・天童東・小国・白河・

喜多方・会津坂下・いわき平・福島西と我々も必死

で受け入れ先を探し、やっと7月15日になって特定

出来ました。その間国際電話は入るし、催足の手紙

は来るし、その都度ただひたすら謝るのみで、充分

惨めさを味わいました。

通常学生の交換なんて、こちらから書類を送り、

向こうから来た書類を返送すればいいのではないか

とお考えの方もいらっしゃるかもしれませんが、一

人について少なくとも3へ′4回やり取りしなければ

いけません。とにかく一年間地区に請求する金額

（書留など領収書のあるものだけで）は2万円を越

えます。

これを寄稿したのは、私はこんな大変な仕事をし

ているという事を皆さんに認識して貰いたくて書い

たのではありません。青少年交換というのは文字通

り受け入れ派遣のバランスの上に立っているものと

思います。特に今回の様に7対4と圧倒的に派遣が

多いのに、一人の受け入れがこんなに困難だった事

が私には信じられません。

ロータリーで批判はタブーだと思いますが、これ

でロータリーの親睦友情はどこにあるのでしょうか？

しかし反面、何のかかわり合いの無いいわき平・



白河・喜多方・福島・山形の友人達が我がことの様

に心配してくれ、励まして、そして協力を戴いた事

痛く感激し、ロータリーの兵の友情に深く感謝して

おります。

今一段落して、しみじみこの仕事をしてるが故に

共感と同情を共に持ち合える友人を得た幸せを味わ

っている昨今です。

⊂i→‾盲「了‾五つ

中江　　亮君

昨年財団の手塚委員長の許で推進しておりまし

た須田里恵子さんが見事合格しました。国際奉

仕委員会の「員として大変嬉しく思いスマイル

致します。西クラブ推薦の佐藤妙子さんも一一・緒

に合格しました。同じ市で二人というのは大変

成績が良かったと地区でも評価しております。

佐々木嘉彦君

佐藤妙子さんを推薦しました西クラブの加藤会

長が幸い出席しております。喜びを分ち合いた

いと思います。

手塚　　拓君

手続きをとりました前国際奉仕委員長です。喜

びで私もスマイルさせて貰います。

中野清吾君
一昨日馬場町鶴岡日石スタンドの大改造が完成

しました。亦給食センターにボイラーを納入し

ました。

新穂光一郎君

青少年交換でこちらから7名の方が米国・カナ

ダに行くのに、向うからくるわずか4名の内、

1人が決らなくて、私も2ケ月半困りぬいてい

ましたが、7月15日に漸く受入先が決まりホッ

としました。やっとうまい酒にありつける様で

す。その辺の事情を会報の放言欄に投稿しまし

た。ご覧下さい。

山口篤之助君

昨年会長という事で財団奨学生の最初の面接を

した関係上、スマイル致します。

松田士郎君

7月15日6時30分、NHKの630テレビに顔が

出、大変映りが艮かったとの事でスマイル致し

ます。

藤川芋胤君

テレビと言えば私もお盆の時NHKさんとYT

Sさん、読売新聞さん、朝日新聞さんに大変お

世話になりました。

吉野　　勲君

今週私も孫が生まれました、スマイルします。

小松広穂君

先に湯田川の旅館で食事の後、大変立派な桧風

呂で妙令の御婦人？と鉢合せという喜しい体験

をしましたので。

忠鉢　　徹君

大変ロマンのある話で喜しくなりました。

張　　紹淵君

メモリアルコントリピューターを買いましたが

これはこれまでも2回程間違って来た事があり

ます。佐藤伊和治さんの時、阿部嚢さんの時、

記載事項がチグハグで迷惑しました。コントリ

ピューターというのはR．Cに非常に貢献のある

方であるという事です。財団の為に世界平和の

為にますます手を尽したいものです。

丹下誠四郎君

笹原景一さんから駅前にガス灯をつけられたと

いう事でスマイルを預りました。

〔ビ　ジ　タ　二）

鶴岡西R．C　　加藤有倫君．中村　紘君

斎藤健治君．三井盾夫君

（ザ　知　ら　せ）

昭和62年7月～12月分会費65，000円とポリオプラ

ス運動寄付5，000円をあわせて70，000円、7月中に

納入方お願い致します。

○銀行振込の場合

山形銀行鶴岡支店　当座預金恥1024643

鶴岡R．C会計　山　本　順　一

（亘タリー財団委員⇒

本日の財団寄付は9，432円でした。
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